

まちの話題

新春イベントダイジェスト



1/2 文殊仙寺智恵がゆ
文殊仙寺



毎年1月2日限定の「智恵がゆ」を求めて、多くの参拝者が訪れました。



1/1 おんどが旭日SUN
初日の出鑑賞会 国東町重藤海岸

名物「あさひ鍋」で暖を取りながら、約200人の方が初日の出を鑑賞しました。



1/7 安岐川どんど焼き
JA安岐支所裏河川敷

正月飾りや古いお札を持った皆さんが多数集い、舞い上がるどんどの火で1年の無病息災を祈りました。



1/9 からす市
安岐町西小川商店街

9日は露店に加え、地域の皆さんが野菜やみかん、山菜おこわやこけ玉などを販売する「横町マルシェ」が開催されました。



12/31 龍神宵越し竹明かり
武蔵町内田龍神海岸

1000本の竹灯籠で1.5kmの光ラインをつくり、初詣の参拝者を出迎えました。



1/3 里の駅むさし初売り
武蔵町 里の駅むさし

初売りに、毎年恒例のぜんざいを振る舞いました。来店者は、ぜんざいに合う漬物やミカンも味わっていました。



1/4 里の駅R213初売り
安岐町 里の駅R213

昨年リニューアルしたR213は、初売りにぜんざいと子ども用にお菓子を振る舞いました。



1/8 弥生のムラの七日正月
弥生のムラ



タコ作りや羽子板作りを楽しんだ後、おいしい七草がゆを食べて1年の健康を願いました。



1/5 第10回国東半島書初め大会
武蔵中央公民館など

市内外の小中学生約150名が参加し、「先哲三浦梅園先生」や「両子山人」がテーマの課題に筆を走らせた。



1/4 新年互礼会 ホテルベイグランド国東

新年互礼会に市関係者など約200名が集まり、新年のあいさつを交わしていました。



1/1 大分空港の初日の出鑑賞会
大分空港

特設の「開運祈願所」で願掛けをした約400人が、新しくなった送迎デッキから初日の出を鑑賞しました。

